

# Hell erleuchtet?

Ein großer Teil des Stromverbrauchs entfällt in Kindergärten auf die Beleuchtung. Dabei lässt sich mit ein paar Tricks ganz leicht eine Menge Strom und Geld sparen. Hier unsere Tipps:

Achten Sie mit den Kindern verstärkt darauf, ob wirklich alle Lampen benötigt werden. Gerade wenn man morgens das Licht anschaltet und es dann draußen heller wird, kann meist die Beleuchtung an der Fensterseite ausgeschaltet werden.

Markieren Sie als Hilfestellung die Schalter, damit Sie genau wissen, welcher Schalter für welche Beleuchtung zuständig ist. Kleben Sie doch einfach einen Punkt auf den Schalter, der das Licht für den dunkelsten Bereich einschaltet.

Diesen Schalter drückt ihr als erstes, wenn es im Raum zu dunkel ist.

Euer

**ESPAR**

